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习 近 平 继 续 出 席 二 十 国 集 团 领 导 人 第 十 六 次 峰 会
沈阳市召开领导干部大会

宣布中央关于沈阳市委主要领导调整的决定
张国清出席并讲话

本报讯 （记者 丁枫林 刘 超
张 帅）10月28日，县委书记刘彦鸿带
领县政府相关领导及县委办、政府办，县
财政局、发改局、自然资源局、住建局、生
态环境局，阜新镇、城投集团主要负责同
志，深入到白玉都储煤基地调研项目建
设情况。

刘彦鸿一行现场了解了项目包装情
况和项目推进过程中存在的问题，并强
调，白玉都储煤基地项目是一个非常好

的项目，要充分利用好资源，抓紧协调调
度，抓紧落实落地，抓紧开工建设，抓紧
形成产值、税收和效益。

随后，在县城投集团会议室召开了
白玉都储煤基地建设项目推进会。

会上，刘彦鸿要求，县政府要牵头成
立白玉都煤碳物流园专班，统一协调调
度，全力支持项目建设；县城投集团要牵
头注册煤炭物流公司；县自然资源局要
尽快做好征地、土地使用证办理等前期

工作。要完善可研报告，积极做好“三争
取”工作，申请国家资金支持。要按照政
企分开、市场运作的模式结束过去，开拓
未来，积极引进合作投资者、施工者，招
商引资、招才引智，力争一年内把项目主
体建起来。

与会人员表示，将勠力同心、分工合
作，全力以赴做好项目包装对接、手续办
理、资金争取等工作，全力支持我县这一
国有投资项目建设。

＞＞详见三版＞＞

刘彦鸿主持召开白玉都储煤基地建设项目推进会

本报讯 （记者 张领山 张 彪
张 帅）10月29日，县委书记刘彦鸿带
队到东梁温泉城实地调研温泉产业发展
情况，并主持召开温泉产业发展专题推
进会，以问题为导向，为温泉产业发展

“把脉问诊”，推进温泉产业蓬勃发展。
县委相关领导以及东梁温泉城管委会，
县委办，发改局、财政局、自然资源局、住
建局、农业农村局、商务局、文旅广电局、
乡村振兴局，东梁镇、佛寺镇等部门主要

负责同志陪同调研。
刘彦鸿一行先后深入到恒隆·沁温

泉项目、信达·泉天下项目、红海温泉、
玉檀泉庄项目、天水谷温泉度假村、污
水处理厂、温泉城管委会、宝地温泉小
镇等地实地查看；与温泉城管委会、企
业负责人深入交流，详细了解工程项目
现实状况、项目进展情况、今后发展规
划、存在的问题等。刘彦鸿指出，要树
立信心，强化自身业务水平，全身心地

投入、研究、推进温泉企业发展，破解当
下难题；要拿出路线图和办法措施，按
照时间、责任梯次推进，做到“内生动
力、巧借外力、合作合力、共同努力”；要
科学优化、科学调整规划，结合乡村振
兴、阜蒙县特色，突出“概念”特性，突出

“属地”特性，以企业特色为具体支点，
在打造品牌、推进温泉产业发展方向上
发力深耕。

(下转二版)

刘 彦 鸿 调 研 温 泉 产 业 发 展 情 况

本报讯 （记者 何
雪莲 齐广山）10 月 30
日，代县长包峰深入部分
乡镇就秋冬季森林防火、
疫情防控和乡镇换届选
举等工作进行重点督
察并调研。县政府办，县
政府督查督办室，县林草
局、卫健局及分管属地相
关负责人陪同调研。

包峰一行人先后来
到哈达户稍镇政府、旧庙
镇梁北村秋冬防火点和
接壤内蒙古地区的张好
线疫情防控点进行视
察。分别听取了哈达户
稍镇和旧庙镇政府负责
人的近期重点工作总体
汇报。包峰就两镇的工
作给予了肯定，并就存在
的问题提出意见、建议。

包峰指出，秋冬季森
林防火工作是目前工作
中的重中之重。勿必要
把护林员和防火员的工
作压实到位，将森林网格
边界划清，明确网格员责
任范围；将防火设备准备
齐全；要加大宣传力度，
依托悬挂条幅、播放广播
和电信传播等方式方法，
让大家充分了解防火的
必要性，增加防火安全意
识。

包峰要求，要时刻绷
紧疫情防控这根弦。目
前，我国境外输入疫情形
势依然严峻。要将接种
新冠疫苗工作做实做细，
要积极引导村民接种第二针剂和第三
针剂疫苗。要将疫情管控常态化，在做
好自身防护的同时，也要做好外省输入
人员的隔离工作，尤其是与内蒙古自治
区接壤村屯要进行重点监察。

包峰强调，为确保换届工作的顺利
开展，要严格按照上级要求进行筹备。
要早打算、早谋划、早部署，以三个“先
行”为重点，积极采取有力措施，为换届
选举工作的有序推进夯实基础。
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本报讯（记者 潘佳慧 李司佳）
10月29日，市委常委、副市长赖化平在
县政府相关领导，市、县政府办，卫健等
相关部门负责人陪同下到我县检查指导
疫情防控工作。

赖化平一行深入我县太平镇奇金台
村疫情防控检查点检查相关工作。太平
镇负责人简要汇报了相关情况。

据了解，该检查点是我县与内蒙古
自治区交界的五个乡镇之一，来往车辆
较多。自10月24日17时开始进入工作

状态以来，太平镇党政班子和工作人员
24小时值班、值守。该镇检查点按要求
对重点管控地区来阜和经过我市人员实
行就地管控，并与本人所在地指挥部取
得联系；对于重点关注地区来阜和经过
我市人员进行劝返的同时，告之本人所
在地指挥部；对其他省外人员检查两码
一证，两码符合要求后再放行。

赖化平要求，一是要抓好一线人员
的防护工作。疫情防控检查点是全市健
康安全的重要关口，要坚决守护好，非必

要尽量让居民少与重点地区人员接触。
二是对值班干部的基本知识培训要到
位。要对过往车辆进行仔细检查，避免
出现漏洞。三是信息掌握要及时。特别
是对重点地区过往车辆、人员信息掌握
要准确。四是要做好疫情防控常态化准
备。特别是秋冬季节，人员来往频繁，疫
情防控工作形势严峻，要时刻紧绷疫情
防控这根弦，抓紧抓实关键环节，落细落
实各项防控措施，全面筑牢人民群众生
命安全防线。

赖化平检查指导我县疫情防控工作

＞＞详见二版＞＞

刘彦鸿调研东梁温泉城污水处理厂提标改造、环保督查、水资源保护等工作
本报讯 （记者 张领山 张 彪

张 帅） 10月29日，县委书记刘彦鸿
在县委相关领导以及东梁温泉城管委
会、县委办、发改局、财政局、自然资源
局、住建局、农业农村局、商务局、文旅广
电局、乡村振兴局、东梁镇、佛寺镇等部
门主要负责同志陪同下，调研东梁温泉
城污水处理厂提标改造、环保督查、水资

源保护等工作。
刘彦鸿现场实地了解了污水处理厂

处理能力、处理标准、管网摆布、排污口
设置等问题，并就下一步的提标改造、水
资源保护等工作作出安排。

刘彦鸿要求，要牢固树立生态优
先、环保优先、绿色发展理念，统筹把握
好温泉城发展与环保的关系问题，确保

污水处理厂稳定运行。要创新谋划，强
化招商引资，做好“三资三变”改革大文
章，夯实温泉城发展基础，打造新的增
长极。

刘彦鸿强调，要紧盯问题、敢于担
当，遇到问题解决问题，不等不靠，以顽
强作风推进温泉产业跃级晋位，实现新
阶段新发展。


